032		L'Est Républicain	21 janvier 2014
	UTBM service communication	Région (édition Lorraine)	faits divers - décès - Sevenans - enquête

Décès suspect sur le campus de Belfort : suicide probable

Sevenans. Depuis dimanche, 15 h, lorsqu'un jeune lycéen vététiste a donné l'alerte, l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) bruissait d'interrogations au sujet de la mort d'un étudiant thésard, retrouvé au pied du grand bateau qui constitue l'emblème de l'UTBM à Sevenans : homicide ? Suicide ?

La deuxième hypothèse, après les premières constatations, semble privilégiée, ont révélé hier soir Alexandre Chevrier, procureur de la République à Belfort, et le lieutenant-colonel David Ribeiro, commandant le groupement de gendarmerie du Territoire de Belfort

qui a mené l'enquête.

Le corps du jeune homme de 26 ans a été retrouvé dans l'après-midi de dimanche par un jeune vététiste qui avait assisté, la veille, aux Journées portes ouvertes dans la même enceinte. Son corps était tourné face contre terre, sur le bitume, au pied du bâtiment, et présentait des hématomes au visage et des fractures, notamment au nez et aux côtes.

Un décès assurément « violent », mais seule l'autopsie, qui sera réalisée aujourd'hui à midi par l'Institut médico-légal de Besançon, corroborera, ou pas, les circonstances exactes de la mort